

Empfehlung der Kommission: (übermittelt von Frau König):

Kommission für eine Kultur des Erinnerns vom 14.06.2018:

Die Kommission empfiehlt, nicht aktiv auf die Partnerstadt Liegnitz zuzugehen, um das Hans Georg von Arnim-Denkmal zur Rückgabe anzubieten.

Der Ort in Wuppertal am Görlitzer Platz, an dem sich das Denkmal seit vielen Jahrzehnten befindet, ist als Ort einer gemeinsamen Stadtgeschichte von Wuppertal und Liegnitz anzusehen. Dieses Denkmal ist damit etwas Verbindendes. Es hat in Wuppertal seine Heimat gefunden und wird über die Städtepartnerschaft gemeinsam am Leben erhalten.